
Herr Pundt fragt nach der Umsetzung der Auflagen “Fassadenbegrünung” und 
“Baumpflanzungen” in dieser Angelegenheit. 
 
Die Beantwortung der Anfragen durch die Verwaltung soll in der nächsten Sitzung am 
14.12.2006 erfolgen. 
 


